

LE SOMMET DES Amériques

DÉCOUVREZ NOTRE

famille élargie

Du 20 au 22 avril, Québec accueillera les dirigeants de l'hémisphère au Sommet des Amériques de 2001.

Ce troisième sommet, qui fera date, est de loin le plus important jamais organisé. Il réunira 34 chefs de pays démocratiques de la région.

Les Amériques sont le miroir du monde d'aujourd'hui. Les pays développés et les pays en développement se côtoient dans un kaléidoscope de cultures, de langues et de traditions. L'hémisphère compte quatre langues officielles : le français, l'anglais, l'espagnol et le portugais. Mais en réalité, des centaines de langues et de dialectes locaux sont parlés, et les variations régionales restent marquées en dépit de l'influence de la mondialisation.

Il est vrai que les écarts économiques persistent et que des millions de personnes ne vivent toujours pas dans des conditions décentes. Néanmoins, plus que jamais auparavant, l'élimination de la pauvreté est une priorité absolue pour l'hémisphère. Bien que les progrès accomplis demeurent inégaux, une idée a tout de même pris racine au Sommet de Miami de 1994, elle a germé en 1998 à Santiago et elle fleurira à Québec.

Pendant trois jours, les participants au Sommet poursuivront la quête d'une vie meilleure pour tous les habitants des Amériques.

L'accent sera mis sur trois thèmes très importants :

renforcer la démocratie, créer la prospérité et développer le potentiel humain. Ces thèmes serviront de cadre aux discussions des chefs de gouvernement ainsi qu'aux réunions parallèles des organisations et des institutions non gouvernementales qui s'efforcent d'améliorer les conditions de vie de leurs concitoyens.

Le Sommet de Québec et les décisions qui y seront prises feront les manchettes. Mais la couverture médiatique des réunions n'est qu'une infime partie d'un tout. En dehors des feux de l'actualité, une vaste structure de coopération prend forme, et elle change graduellement mais irrévocablement le visage de l'hémisphère et des relations entre ses habitants.

Ce numéro spécial de 40 pages de **Canada — Regard sur le monde** est un voyage de découverte, avec Québec comme point de départ. Il met en vedette les questions qui seront en jeu au Sommet, les problèmes, les solutions possibles, les liens qui se nouent du Nunavut à la Terre de Feu, ainsi que les personnes déterminées à améliorer le sort de chaque membre de la « *gran familia* ».

Venez avec nous rencontrer les habitants des Amériques et explorer la riche diversité de notre hémisphère. Et pour entrer en contact avec d'autres explorateurs de la région et en apprendre davantage sur eux, visitez le site Web du Sommet des Amériques à l'adresse <http://www.AmericasCanada.org>, votre porte d'entrée vers un Nouveau Monde de connaissances.

La rédaction

